
総合政策学部　図書館情報検索講習会　受講者の声

授業で、総合政策学部の先輩方のプレゼンを聞かせていただく機会があり、どうやってそこまで多
くの情報を集め、まとめているのだろうかという疑問や、こんなことを自分やっていけるのだろう
かという漠然とした不安がつのっていました。しかし、この講習会を受けて、今日教えていただい
たことを駆使していけばいいのだとわかりました。まだ不慣れですが、今後自分で活用していける
ように頑張りたいです。丁寧に教えていただけてよかったです。ありがとうございました。

今回資料や記事の探し方を丁寧に説明して下さったのでよくわかりました。
いつもなにかを調べるとき、スマートフォンのグーグル検索ばかり使っていたので、データベース
を使えばこんなにも簡単に探している新聞や雑誌の記事が見つけられると知り、驚きました。知れ
てよかったです。今月、早速基礎演習で自分の関心のある記事を見つけてレポートを書くという課
題があったので、活用してみようと思います。
これほどたくさんの機能が使えることを知らなかったのでまずは衝撃的だった。
これまでの授業でもいろいろ調べ物をすることがあり、苦労していたが、これからはこれらの機能
を使えば以前よりも効率よく幅広い情報が集められると思った。

これからの大学生活において必要な、レポート作成における重要な知識を得られたと思う。この講
習会で学んだことを活かし、論理的かつ説得力のある論文をかけるようにしたい。とても丁寧な説
明で大変わかりやすかった。ありがとうございました。
最初はどのサイトで検索すればいいか、どのように検索すればいいかなど分からないことが多く難
しかったが、慣れてきてヒットするようになると、たくさんの記事が出てくることに感動した。
これからの大学生活で絶対に必要になってくることなので、これを機に学べて良かった。
ありがとうございました。

今回は講習会を開いてくださり、ありがとうございました。高校生までは本を使って調べたり、イ
ンターネットで検索するという方法しかわかりませんでした。そのため、限られた情報のなかで論
文などを書こうとするため、書くことのできる内容が制限されていました。しかし、大学に入学す
ると、調べなければいけない内容の幅がひろがり、精度や情報の信頼度も求められるようになった
ため、今回教わった内容は今後大いに使っていくことになっていくと思います。

将来レポートや論文を書くことになったときに利用できるデータベースの量の多さに驚きました。
今回学んだことを活かし、上手く資料を探したいと思います。

これからの大学生活において、レポートなどのためにたくさんの文献が必要になると思いますが、
私はそれをどう探せばよいのか自信がなく不安でした。しかし今回の講習を受け、まだスムーズに
使いこなすことはできないけれど、これからに大いに役立つ知識を得ることができたと思います。

♪他にも同様のご意見を 多数 頂戴しました♪
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